
 

         

 

 
   VERBALE N° 194 

SEDUTA  del  17 ottobre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno diciassette del mese di ottobre c/o la sede di via 

Marchese Ugo n. 60 è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n° 192 del 06 ottobre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede il Cons. Anziano Giuseppe Federico assistito dalla Segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 8,30, in 1^ convocazione, il Presidente Federico dispone l’appello al 

termine del quale risulta presente il Cons. Giuseppe Federico, pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione per mancanza di numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Salvo Alotta, Giuseppe Federico, Maurizio Lombardo, Giuseppe 

Maniaci e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il programma dei lavori della Commissione prevede oggi, l’incontro con l’Arch. 

Carola Bajardi, che aveva chiesto audizione per riferire della realizzazione del 

progetto Urban Eco Tunnel a Festa Ambiente Mediterraneo 2016, e per illustrare la 

realizzazione di altre eventuali opere. 

Il Presidente prima di dare parola all’Arch. fa una breve premessa di presentazione. 

L’ Arch. Bajardi dopo avere ringraziato la Commissione per avere accolto la sua 

richiesta, riferisce che finalmente quasi dopo tre anni da quando aveva incontrato 

questa Commissione, per presentare e illustrare il suo progetto di ECoTunnel, 

adesso le si è presentata l’opportunità di realizzarlo in occasione della Festa di 

Legambiente 2016. Si sofferma sulle procedure e riferisce che le cassette che sono 

di plastica riciclabile sono state fornite dal CONET e sono state successivamente 

restituite. Per il montaggio sono stati sufficienti due giorni al costo di 300 euro e 

che la struttura stabile,  realizzata per l’evento, ha fatto da porta principale. L’Arch. 



 

si sofferma su aspetti tecnici quali ad es. che: la struttura può allargarsi fino a 10 

metri e può salire fino a tre metri, puntualizza sia il vantaggio della cassetta forata, 

che permette il passaggio dell’aria, sia il posizionamento di sacchi di sabbia alla 

base che danno stabilità alla struttura, informa altresì di avere utilizzato il sistema 

arcaico della falsa volta. Infine, per meglio comprendere, l’Arch. fa vedere il video 

dell’opera realizzata. 

Alle ore 10,00 esce il Cons. Giuseppe Federico. 

Il Presidente avanza l’ipotesi di immaginare la realizzazione di tale opera anche in 

occasione di manifestazioni sportive, al posto dei soliti gonfiabili, che per altro sono 

anti ecologici, perché per stare su, si devono collegare un motorio a scoppio. 

Il Presidente riferisce che ai Cantieri Culturali, è presente in maniera permanente 

una rappresentanza della città di Dusserldorf, che è in gemellaggio con la città di 

Palermo, e ritiene possa essere questa, un occasione per l’Arch. 

L’incontro si conclude alle ore 10,40 dopo che la Commissione ha preso atto di 

quanto riferito e di  quanto realizzato  dall’Arch. Bajardi. 

Alle ore 10,40 esce il Presidente, assume pertanto la presidenza il Vice Presidente 

Maurizio Lombardo 

I lavori continuano con la disamina degli atti relativi alle manifestazioni sportive: 

 ● Sport in Comune 2° edizione, Giornata del Disabile; 

● Campionato mondiale di UN SORSO E VIA; 

● Wuma World Chmpionships Sicily 2016. 

Inviate dagli Uffici Sport con richiesta di parere così come previsto dal regolamento 

attività sportive art. 2 comma 2. 

Dopo un breve confronto il Presidente pone in votazione le suddette manifestazioni. 

L’esito delle votazioni è il seguente: 

Astensione all’ unanimità dei presenti, lasciando agli uffici competenti la 

valutazione di un eventuale contributo. 

Alle ore 10,55  il Presidente Lombardo dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci           Fausto Torta 

Giuseppe Federico 

Maurizio Lombardo 

               



 

 

Durante l’incontro si è anche ipotizzato di. fare acquisire il progetto e le cassette 

alla Presidenza del C.C.  per poi metterlo a disposizione per eventuali 

manifestazioni, utilizzando il COIME.  

Si è anche affrontato l’aspetto compenso per la direzione dei lavori, che potrebbe 

essere coperto dagli sponsor dell’eventuale manifestazione.   

    


